

Boletín de Prensa

UNIDAD DE COMUNICACIONES

GOBIERNO DEPARTAMENTAL DE RÍO NEGRO



Río Negro

GOBIERNO DEPARTAMENTAL

#753 / 28 de diciembre 2023

Fray Bentos

El LATU fiscalizó los radares y cámaras de tránsito



La tarea se extendió por dos jornadas, primero en Young, luego en Fray Bentos.

El Intendente, Dr. Omar Lafluf, junto al Director de Tránsito, Nazario Pomi, recibieron al Coordinador del área Jurídica de la Unidad Nacional de Seguridad Vial (UNASEV), Dr. Esc. Pablo Caffarelli, quien llegó especialmente a nuestro departamento, para estar presente durante la revisión de los equipos instalados en varios puntos de ambas ciudades, acción a cargo de los técnicos del Laboratorio Tecnológico del Uruguay.

Las primeras evaluaciones hechas por la UNASEV, indican que el Sistema de Fiscalización Electrónica de Multas de Río Negro, está funcionando correctamente, quedando las mismas, homologadas por el LATU.

- **En cuanto al procedimiento realizado**

Las verificaciones contaron con un doble control, usándose un GPS de gran alcance instalado en el vehículo de prueba y, a la vez, se utilizó una pistola de Control de Velocidad a Distancia del LATU; posteriormente, ambos resultados se comparaban con la foto que proporcionaba Teslights S.A. (empresa a cargo de la red de fiscalización), donde se constataba la velocidad detectada.

La corroboración permitió determinar, tras el doble chequeo, que existe una alta precisión en los resultados obtenidos, confirmando que los radares evaluados, operan perfectamente.



Montevideo

Recuperación del tramo de ruta que une Paso de la Cruz y Mellizos



La Intendencia de Río Negro, finaliza la elaboración de lo que será el llamado a licitación para ejecutar la obra.

El Intendente, Dr. Omar Lafluf, acompañado por el Secretario General, Dr. Esc. Pablo Flores; la Directora del Departamento de Obras y Vialidad, Ing. Civil Silvana Mazza e integrantes de la Dirección General de Obras, se reunieron en la capital del país, con representantes de UPM y su equipo técnico, empresa con la cual, la comuna y el Ministerio de Transporte y Obras Públicas (MTO), financiarán el proyecto.

Recordamos que, la Intendencia de Río Negro, volcará U\$S 2.000.000, dinero que proviene del Programa de Caminos Rurales Productivos (PCRP) anterior (año 2017), que no fueron utilizados. A su vez, el nuevo PCRP, se destinará a las cuencas lecheras del departamento.

Fray Bentos

Avanzan los trámites del proceso de escrituración de inmuebles en San Javier



Desde la Intendencia de Río Negro, se cumplen los pasos para concretar este objetivo.

Recientemente, el Intendente, Dr. Omar Lafluf, en presencia del subdirector de la Dirección General de Vivienda, Arq. Alejandro Bordoli, firmó la caracterización urbana de 13 padrones, correspondientes a las manzanas 25 y 26 de la colonia rusa.

Tras este paso, ahora todo se encaminará hacia la escrituración que recibirán nuevas familias, tras varias décadas de espera.

Fray Bentos

El Centro Vacacional del BPS en Las Cañas recibirá al primer grupo de visitantes



Esto ocurrirá el próximo martes 2 de enero, del entrante 2024.

De esta manera, se le da cumplimiento al convenio vigente, firmado entre la Intendencia de Río Negro y el Banco de Previsión Social, dando un impulso y fomentando el turismo interno.

- **Más seguridad en nuestro principal Complejo Turístico**

El Dr. Omar Lafluf, recibió la confirmación por parte del Jefe de Policía de Río Negro, comisario general® Johnny Trías, que se ha reforzado el personal en el balneario Las Cañas, equipo policial que quedará apostado en este lugar durante toda la temporada estival. Igualmente, se procurará sumar más efectivo, a través del operativo "Verano Azul" del Ministerio del Interior.

Las Cañas



Reina
de las *Cañas*
Edición N° 27

28 ENERO 2024 | 20.30 hs
ANFITEATRO " LOS PARAÍDOS "
Complejo Turístico "LAS CAÑAS" - FRAY BENTOS

 **Río Negro**
GOBIERNO DEPARTAMENTAL

 **UruguayNatural**
Ministerio de Turismo

Nuevo Berlín

Un buen número de participantes asistió a la charla de Tránsito



Se cumplió una nueva instancia para aquellas personas interesadas en obtener el Permiso Único Nacional de Conducir (PUNC).

Este trámite y preparación es obligatorio, para quienes gestionan este documento por primera vez, así como para los que tienen un vencimiento mayor a dos años.



Nuevo Berlín

Tareas de limpieza en distintos puntos de la localidad



Diferentes equipos y funcionarios fueron desplegados para tal fin.

Se realizó la recolección de residuos NO domiciliarios, utilizándose un tractor con pala y un camión, en las zonas de MEVIR 1, 2 y 3 y parte del centro.

Personal municipal, se desempeñó sobre la rambla costanera "República Argentina", plaza Rivera y el Corredor Lineal de Avenida Romay; también se intervino en el espacio contiguo al MABRU (Museo Arqueológico del Bajo Río Uruguay).

A su vez, se procede a la higienización de los contenedores en toda la trama urbana, trabajo que se extiende a lo largo del año, pero que se intensifica durante estas fechas.

Tres Quintas

Se realizó un nuevo “Fogón Juvenil” en Tres Quintas



La actividad fue organizada por el Departamento de Juventud de la Intendencia de Río Negro.

Esta propuesta permitió a los participantes tener un espacio de confraternidad, interacción e intercambio, oportunidad donde se contaron historias, se escuchó música y se llevaron a cabo juegos grupales, fomentando el trabajo en equipo y la cooperación.

La instancia, contó con el apoyo del Municipio de San Javier, del Departamento de Políticas Sociales y de la Empresa MAPFRE, la cual donó hamburguesas.